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第２４６９回 ２０１８年９月２０日(木) 例会報告

○ＢＧＭ 「ライブ・イン・ジャパン」 ジェイク・シマブクロ

○司 会 公共イメージ開発委員会・ホームページチーム
矢口 完 チームリーダー

【開会点鐘】12時30分 坡山浩二 会長

ロータリーソング「それでこそロータリー」
ソングリーダー 西川哲造 会員

来訪者紹介
本日はいらっしゃいません。

会務報告 坡山浩二 会長
1．先日北海道で大規模地震がありました。
７月には中国地方の豪雨に対して義援金
にご協力いただき、2750地区より800万円
を超える寄付を被災三県に均等にお送り
しました。
2750地区より「平成30年北海道地震義援
金について」の案内が届いております。
本日募金箱を回覧させて頂きますので、

今週・来週に二週にわたってご支援をよろしくお願い致します。
2．本日新会員の炉辺が開催されます。現在参加者は21名、
内新会員は10名です。年度初めに冊子「ロータリーの心と
原点」を皆様に配布させて頂きましたが、西川会員が要約
をお作り頂きました。これに基づき進めさせて頂きますが、
講師の話だけでなく、参加される皆様が意見を交換出来る
議論が出来る炉辺会にしたいと思います。
西川会員よろしくお願い致します。

3．北海道の地震は想像が出来ないような震度７と言うことで、
山が全体的に崩れております。震度７は東北の大震災の時
にも一部記録されております。現在の震度は計測震度と申
しまして揺れの加速度を中心にコンピューター処理によっ
て算出されるものです。明治より震度は最初四段階でした。
微震・弱震・強震・烈震でしたが、７段階になって震度０．
１．２．３．４．５．６となりました。これは人間の体感で決めて

いました。1990年当初に計測震度で加速度計で三軸方向
の加速と成分を検出して、数値によって震度を決定する様
になりました。当時私は前の会社に勤めておりました頃、そ
れに関わっておりました。ある方法で計算すると人間の体
感に近い値が出るということで採用されています。震度５と
震度６は被害の幅が大きく、細分化され震度５の場合、震
度５弱と震度５強に分け、震度６も同様にして、現在は10段階
になっています。

幹事報告 畢 煜 幹事
1．来年2月23日(土)グアム開催の地区大会
の申込は今日までとなっています。現在
までに15名の申込を頂いています。

2．来週の例会は「ガバナー公式訪問」です。
例年通りですが、ガバナー入場は12時
を予定しています。皆様起立して拍手
でお迎えしたいと思っています。少し早
めにお越し頂けるようにお願い致します。

3．例会変更の案内 東京武蔵国分寺ＲＣ

チーム報告
親睦活動出席チーム

国際奉仕チーム
墓参例会報告 斉藤 貢 チームリーダー
9月13日(木)恒例の墓参例会を秋川霊園

で参加会員は30名の皆様で行われました。
法要後“セレモニーホールあきるの”に移動
して例会を行い、卓話はＡＳＡＰ副理事長の
大沼陽子様よりカンボジア報告を伺いまし
た。多くの活動をされていることがわかるビ
デオ上映がありました。

指名委員会
報 告 矢口 完 委員長
9月12日(水)に昭和館・“車屋”で第3回指

名委員会を出席10名で開催しました。本年
は順調に進み、9月の理事会に上程出来る
状況になりました。指名した役員の皆様も
快く受けて頂いて、委員には無事承認して
頂きました。9月27日の理事会に諮り、12月
の総会で皆様にお諮りさせて頂きます。

出席報告 金井悦子 委員
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

５４名 ５名 ４９名 ３７名
事前メークアップ 本日の出席率

５名 ７９.２５％
事前メーク 相田会員、向山会員、安保会員、

小山(善)会員、平 会員

メークアップ なし



【創立50周年記念式典ハイライト上映会Part2】

50周年実行委員会
挨 拶 三田 忠 実行委員長
今日は“Part2”ということで上映させて頂

きます。大分時間もありますので、最後まで
キッチリ見て頂けると思います。
最後、皆様に「感謝」という言葉で締めさ

せて頂きます。ありがとうございました。

◇◇ 上映会 ◇◇

○今だから聞ける式典エピソード
伊藤僡彦 会員
50周年時に想ったのは、もう半世紀が経

ったのかなと云う気持ちでいっぱいでした。
入った頃はまだ40代で、先輩から強いことを
云われしょっちゅう頭を下げていたことを思
い出として覚えています。これからも若い方
が中心になって。ロータリー活動が活発に
なって心から嬉しく思います。今後いつまで

もこの素晴らしさを続けて行きたいと、皆様のお力添えご協力
を願いたいと思っています。

木野常男 会員
私は副実行委員長という立場で参加させ

て頂きました。4月19日記念式典が行われ
て日は、18日が私の誕生日で64才を迎えま
した。17日は次男が急な発作を起こしてしま
いました。私は記念式典で記念事業の発表
をする立場でしたが、向山委員長にお願い
してしまいました。記念事業担当で音頭計、

デジタルサインなど企画して参りました。向山委員長が式典
祝賀会のすべてを担当して、無事に終わったことは皆様のご
協力で終わったことに感謝申し上げます。

金井悦子 会員
私は式典だけの参加で祝賀会は退場し

ておりましたので初めてＤＶＤで拝見させて
頂きました。3月に入会してばかりでしたが、
50周年という歴史の深さとロータリークラブ
の世界組織の規模の大きさに改めて感謝し
ております。この環境に身をおけることに感
謝し、真のロータリアンに少しでも近づける

ように頑張りたいと思います。

○質疑応答
【質問】
式典当日多摩中グループの事務局さん

全員が受付に揃いましたが、西川会員が思
う一番素敵な事務局さんは誰でしょうか？

西川哲造 会員
皆さん素敵で大好きです。

【質問】
懇親会の司会をされましたが、ご自分の

中で司会の点数は何点でしたか？

畢 煜 幹事
緊張しながら一生懸命頑張りました。

【質問】
式典当日かなり多くの素敵な着物姿の方

が会場におられましたが、その中で一番き
れいだったなと思われる方のお名前を挙げ
て下さい。

鈴木一昭 会員
確か5人いらっしゃいましたが、当然竹前

さんと金井さんでしょう。

【質問】
エピソードを沢山お持ちと聞きましたが・

・・？

森島徳幸 会員
式典当日は竹前会員に頑張っていただ

き本当に助かりました。
鈴木会長は当日は原稿を見ることなく、

頭の中に入れて話されていましたが、多分カラオケボックスで
練習したんではないかと思うくらいで、スピーチはさすが昭島
ＲＣの会長だなと思い、これはエピソードではなく本当に素晴
らしかったと思います。皆様が打ち上げまでお付き合い頂き
感謝申し上げます。

【質問】
今後の周年事業について。
また、51周年と書いてありますが、どのよ

うに考えいるのかお願いします。

坡山浩二 会長
今、ＤＶＤを見て、よくこんな素晴らしいこ

とが出来たと思うのが正直なところです。終
わった後に各クラブから良い50周年でし
た、とお話しいただきました。三田実行委員長はじめ皆さんが
準備を重ねてきて、お礼を申し上げたいと思います。これから
の周年事業も協力していけば良いものが出ると思います。今
いらっしゃる皆様まで60周年が迎えられればと思っています。

点鐘閉会 坡山浩二 会長

例会案内
１０月３日(水) 第２４７１回例会
東京昭島中央ＲＣ合同例会

親睦活動出席チーム
ニコニコＢＯＸ発表 平原保男 委員
坡山会長 本日は「創立５０周年記念式典

ハイライト上映会Part2」です。記念
式典を振り返りニコニコしましょう。

畢 幹事 ①創立50周年記念式典ハイライ
ト上映会Part１では時間配分
が狂って、皆様にご迷惑をか
けました。本日は 矢口副幹事が名誉挽回し
てくれますのでよろしくお願いします。

②仕事の宣伝となりますが、本日テレビ東京「よじ
よじDays」という番組では当校の看護師を目指
す学生たちの密着取材が放送されることになっ
ています。うれしいです。

伊藤会員 孫の書いた「うみうしたちのせいくらべ」が、上梓
（じょうし）され発刊されましたのでニコニコを=

日下部会員 伊藤会員のご厚意により資材置き場をお借り
出来助かっております。感謝申し上げます。

本日の合計 38,000円
累 計 626,000円
予算達成まで 1,674,000円


